

## **Unternehmensprofil**

Seit 2017 engagiert sich die SÜDWERK-Firmengruppe mit Sitz in Burgkunstadt für die Umsetzung der Energiewende. Mit Fokus auf die Konzeption, Planung und Umsetzung sowie den Betrieb von Freiland-Photovoltaikanlagen in Bayern arbeiten rund 25 engagierte „SÜDWERKER“ Tag für Tag in Zusammenarbeit mit Grundstückseigentümern, Landwirten, Banken und vor allem mit den Kommunen an der Erreichung der deutschen Klimaziele und schaffen die Grundlagen für kostengünstigen und sauberen Sonnenstrom.

Mit Ihren modernen Photovoltaikanlagen produziert die SÜDWERK-Firmengruppe jährlich über 282.500.000 Kilowattstunden nachhaltigen Solarstrom und versorgt damit rund 79.700 Haushalte.

SÜDWERK hat bisher insgesamt 31 Photovoltaikanlagen mit einer Gesamtleistung von über 245 MWp realisiert.

Dadurch wurden insgesamt ca. 153.000 Tonnen CO<sub>2</sub> aus der Energieerzeugung mittels fossiler Energieträger eingespart.

Die Mission von SÜDWERK und dem Geschäftsführer Manuel Zeller Bosse ist es eine nachhaltige und naturnahe Energieversorgung für alle zu sichern und gleichzeitig die heimische Umwelt zu schützen. Sonnenstrom stärkt nicht nur regionale Wirtschaftskreisläufe, sondern ist durch stetige Kostensenkungen mittlerweile auch der kostengünstigste Energieträger, denn die Sonne schickt keine Rechnung.

Mit SÜDWERK wird Sonne Strom.